

## **Bärnbacher Feuerwehrmann verunglückt**

Auf dem Weg zum Bärnbacher Feuerwehrhaus verunglückte am Dienstag, dem 17. Juli 2001, ein 22-jähriger Bärnbacher tödlich.

Der Feuerwehrmann war zu einem Einsatz gerufen worden, hatte seinen PKW vor dem Postamt geparkt und wollte rasch über die Straße zum gegenüberliegenden Feuerwehrhaus laufen. Dabei wurde der 22-Jährige von einem herannahenden PKW erfasst. Seine Halsschlagader wurde durchtrennt, er starb noch an der Unfallstelle.

Tragisches Detail am Rande: Die Angehörigen des Mannes kamen einige Minuten später zufällig an der Unfallstelle vorbei.

20. Juli 2001